



## Refus de transports par entente préalable

Par **bubu57**, le **30/09/2012** à **13:21**

Bonjour,

Je dois me rendre régulièrement dans un IRR (institut régional de rééducation) et pour cela souffrant d'amnésie et de perte d'orientation

j'ai fait une demande d'entente préalable (car trajet sera fait fréquemment) et celui-ci a été refusé par le médecin conseil?

Je précise que je suis en ALD (congé longue maladie) et que cette rééducation entre dans le cadre de ma maladie.

Est-ce qu'une personne a déjà vécu cette situation et a-t-elle eu un recours (contestation) etc....

merci de m'avoir lu, bonne journée